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いっぱん質問

◦
議
員
が
町
の
行
政
全
般
に
つ
い
て

質
問
し
、
町
長
や
部
長
な
ど
が
答

弁
す
る
も
の
で
す
。

◦
議
員
一
人
当
た
り
の
発
言
時
間
は

45
分
以
内
で
す
。

　
（
行
政
側
か
ら
の
答
弁
の
時
間
は

含
ま
れ
ま
せ
ん
。）

◦
議
会
基
本
条
例
に
も
謳う
た

っ
て
い
る

一
問
一
答
を
、
更
に
わ
か
り
や
す

く
す
る
た
め
、
件
名
ご
と
に
質
問

し
、
そ
れ
だ
け
に
回
答
す
る
方
式

を
採
用
し
ま
し
た
。

◦
以
前
は
、
最
初
に
全
質
問
を
行
い

全
回
答
と
い
う
形
を
と
り
、
内
容

に
よ
り
回
答
が
前
後
す
る
よ
う
な

こ
と
が
あ
っ
て
、
わ
か
り
に
く
い

と
い
う
欠
点
が
あ
り
ま
し
た
。

◦
そ
れ
ら
を
是
正
し
、
質
問
者
や
回

答
者
は
も
ち
ろ
ん
、
聞
い
て
い
る

方
々
に
と
っ
て
も
、
わ
か
り
や
す

く
改
善
し
ま
し
た
。

藤岡　　緑　　　議員（17ページ）

◆公約のまちづくりの進展は
◆空き家対策は

金澤　　浩　　　議員（20ページ）

◆町営保育所の民間移行手続きは
◆松前町の保育政策の構想は　　
◆給食センター、民間委託後の効果と今後の方針は

影岡　　俊範　　議員（19ページ）

◆下水道熱利用は　　　
◆就学援助制度について

加藤　　博德　　議員（18ページ）

◆スポーツ・文化・観光推進部署設置は　　  
◆災害対策費は　　
◆松前町ホームページの問題点は
◆政策実施計画の取組は
◆職員提案制度
◆臨時・パート職員の待遇

いっぱん

質問

ズ
バ
リ

こ
こ
が
聞
き
た
い

４議員が登壇
◆赤字項目は、本文で紹介しています。

わかりやすい 一問一答に 一般質問とは


